

BREVES

SEGÚN DENUNCIA EL CONSEJO DE ENFERMERÍA DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Valencia vuelve a excluir a Enfermería del Comité de Expertos del IV Plan de Salud autonómico

- — VALENCIA 9 JUN, 2016 - 2:00 PM

La Consejería de Sanidad Universal y Salud Pública de la Comunidad Valenciana ha vuelto a relegar a un segundo plano a Enfermería, al excluirla del Comité de Personas Expertas del IV Plan de Salud autonómico, según denuncia el Consejo de Enfermería de esta Comunidad Autónoma, (CECOVA).



El Consejo enfermero recalca que esta decisión de la Consejería choca frontalmente con sus manifestaciones plasmadas en una nota de prensa emitida el pasado 30 de mayo, en la que bajo el titular de "El nuevo modelo sanitario de la Comunitat no puede entenderse sin la implicación de los profesionales de Enfermería", la consejera Carmen Montón expresaba una serie de principios y buenas intenciones hacia dicha profesión, y que no tardó "en echar por tierra" con las medidas y decisiones adoptadas con respecto al IV Plan de Salud.

El colectivo añade que la Consejería de Sanidad "ya nos sorprendió y relegó sobremanera" cuando eligió a los miembros de su staff directivo, para el que no contó con enfermeras, "y lo vuelve a hacer ahora simplificando la sanidad al equipararla solo con los médicos, pero con el agravante de que dice una cosa y luego hace otra".